

Queremos llegar a nuestros clientes mediante internet y agencias de publicidad.

Usaremos el internet ya que hoy en día todo se puede encontrar en esa red. Muchos jóvenes compran online, y de este modo podremos llegar a muchos de nuestros principales clientes.

Con una agencia de publicidad llegaremos al público de la calle. A las personas adultas que no estén tanto en la red. La publicidad la colocaremos al lado de tiendas como *Ikea* o lugares concurridos como paradas de buses. Además expondremos muestras en tiendas de muebles para que los posibles compradores lo vean. en realidad, y se enamoren de su estética